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No dia quatro de setembro de dois nril e vinte (04.09.2020), às dcz horas ( 10:00), segunda-feira, rcuniram-
se na Sala Severino Silvcita, em Sessão Oldinária, os Senhores Vereadores: Vereâdola Eva Teixeira Mesa
Prâtes (MDB), Vereadora Rosane Costa (PDT),Vereador Adilson Seixâs (PDT), Vereador Eduardo Luongo
(PSB), sob a Presidência do Vereador Luis Augusto BittencouÍt (PROG) que havendo "Quórun'r" e sob a
proleçào de Deus e de acordo colD a Constituição, deoiarou aberta a presente Sessãn Ordinária. A âusência
dos Vereadores: Vereador Luis Ricardo La-Bellâ (PDT), Vereadora Mariza Barreto (PROG) e Vereador
Biramar Machado (DEM) se deu ao Íàto de estârÊm âguardândo até a presente data o resultado dos exames
RT-PCR I encontrarem-se em isola,nento social, assim como, o Vereador Jonatas Rosa de Souza (DEM)
que testou positivo para Covid-l9 e também se rnanteve em isolamento. O Senhor Presidente colocou em
apreciâção e votaçâo a Ata 27 de 2020, apreciada e, logo âpós- apÍovada com ausência dos Vereadores:
Vereador Luis Ricardo La-Bella (PDT), Vereadora MaÍiza Bareto (PROG), Vereador Biramar Machâdo
(DEM) e Vereador Jonâlas Rosa de Souza (DEM) em Plenár.io. O Presidente solicitorL que o Secretário da
Mesa tizesse leilura das matérias do Expediente: RequerirÍento 20 de 2020 Encaininle pâÉ esta Casa
Legislativa a relação de empenhos dos materiais adquiridos para a disÍribuiçào $atuita, com históico, para
auxilio moradia das pessoas de baixa renda, tÂnto ía área urbana como rurâI, referente ao perbdo de 2019 a

2020. De autoria dâ VeÍeadora Rosane Cosla (PDT); lndicâção 17 de 2020 - Que sejam fomecidos, através
da Secretaria Municipal de Saúde, sacos de lixo de coles diferenciadas paÍa o descarte de lixo doméstico à
todas as pessoas que se encontrarem em isolamento, na condição de caso suspeito ou confirmado de
contaminação pelo COVID-19. De aúoria da Vercadora Rosano Costa (PDT); Pedido de Informâção 67 de
2020 - Que seja infomado se foi realizado cstudo e se há previsâo para lecolocação do Monumento Dante
TÊixeira La-Rocca na Pmça das Bandeiras. De âutoriâ do Vereador Adilson Seixas (PDT); Pedido de
Providência 32 de 2020 - Que sejam providenciados patrolamento e cascalhamento na estrada do Lagoão 2,

1" Distrito deste Município. De aúoria do Vereador Adilson Seixas (PDT); Pedido de Providôncia 33 de
2020 Que seja providenciada limpezâ e colocação de tubos para escoamento de esgoto na Iocalidade do
CerÍito, mais especificadamente em frente à residência no 350, onde mostrâ fotos em anexo. De autoria do
Vereador Àdilsor Seixas (PDT); Pcdido de Proüdência 34 de 2020 - Sejam adotadas rTTedidas visando o
patrolamento da estradâ da Nazár'ia - 2" Distrito. De autoria dos Veteadores: Vereador Luis Augusto
BittencouÍ (PROG), Vereâdora MaÍiza BaÍeto (PROG) e Vereador Eduardo Luongo (PSB);
Correspondênclas - Ofício 163 de 2020 - GP - Respostas - Reque mentos ll, 12 e 13 de 2020;
lndicações 14 e 15 de 2020; Pedidos de Infonnações 49, 50, 51, 52,53,54,55 e 56 de 2020; Pedidos de
Providências 24 e 25 de 2020; logo após, foi dada a oportunidade da fala dos Vereadores no crande
Expcdiente: A Vereadop Rosane Costa inicia sua fala parabenizando o Vereador Luis Ricardo La-Bella,
Vereadora Mariza Baneto e a Assessora Rosibel Allrreida peia passagem de seus aniversários; também é
feito o reconheciuento a Secreta a de Saúde pelo trabalho realizàdo; é falado sobre a reunião referenre a

causa animâl com o Secrelário de SaÍrde com a Comissào de Saúdc, onde é mencionado pela Vereadora que
após ouvir o áudio, ficou satisleitâ com as respostas aprcsentadas; a Vereadora faz mençào a fala do
Secretário de Saúde sobÍe não ver necessidade desta reuflião e rcssalta quc conhece e respeita a bierarquia,
esteve no Cenlro de Benl-Estar Aninlal onde teve algumas infomlaçôes, mas como a Secretariâ de Saúde é â
responsávei, realizou a convocaçâo para que pudesse ter informações mais concretas: também é dito pela
Vereadora que respeita e que no clue depender dela nâo serão fcitas orais matáias em noile da Comissão
após ouvit o pronunciamento da Vcreadora Eva Mesa e concordâIcia do Ver-eador Guto Bitlencouft sobre
não assinar mais matérias que nào fossem de seu interesse e que nào houvessem pcrguntas a sercm fcitas
referente a Comissão; é mencionada a reunião online com o Iga[r sobre a linalização das Coosolidações das
Leis do nosso Município; e lalado soble a ncgâtivâ do Presidente do Conselho dc Habitâção .efererte ao
cnvio das cópias das atâs do Conselho para a Câmara de Vereadores; a Vereadora ressalta a resposta do
Executivo sobre o calçamento da rua Herondino de Castro Ferreira; também é enlatizado o assunto rcfcrcnte
ao registro de um óbito dc COVID-19 no nrunicipio de Lavras do Su1, sendo que a cousd t11otÍís \1ã,o toi
referente â COVID-I9 coflfolme registro nâ CeÍidâo de Óbito r]a aacienLe; a Vereadorâ Ela Mesa
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collrfl.rllerla a falx Lla !crcedorâ ilosnne 1 6511i iobrc ]r reulljlio du ContissÀo tic Saúdr riesta fasa cont o
Seclctlirio \4unicipâl dc Srirdc laianilo qLLc nio rcccssarialnentc r corvocaçào do Secrellirio rlcr.c sc| lc-illt

\iercrLdorlr Roslrre (o!14 ju!liÍlcâ sux âusôrciü nê rcuniào por lcr srames irnLe olrrenle iucurfudos cl11 outro
\iunrcipio: Logo após. tôr solicita.lo âo ScclctáÍio quc Ílzcssc lcitrn-a düs nratüias da C)rdcm do Dia: as

nlatérias lidas jôr'anr o Requerimento 20 de 2020 c â Indicâçio l7 dc 2020, amhos Íbram apror'ados c,rrlr
ausôncie dos Velcatlolcs: VcÍcÀdor l-!ri! Riciddo La-Belh (PDT), Verêadora lvÍaÍjra Bür'eto (l'l{OC) c

Ycrcador Biramar \{âchado (DENI) cm pleráÍio; logo np(is Íiri dada a oportunidadc pilra as Considerilções
Ilioâisi a Vereadora RoslDe Cosla lirlu paru a Vereadora ii\a sobrc um p(,ssi!el rnal crlcndido crn ÍclâÇâo ao

colric tário dc lalta dc conheciinenlo do rssunto do reuüiio cün o SecletáÍio dc Saiulc c Ícssaltâ qu. .ào
qrLis dizal quc ó litLlÀ dc conhücirncnlo da Vcreadora cü clucstào.,r1i1s sobrt a inrlo|tincia dc todos os

coleqas conhecerenr os asslmtos aboldados. inclepenclente de terem pcreuntes ou na(): ()bs: As
nlrniLstaçõcs dos \,ercadorcs cstào gra\.edrs cl1l :iudio cm suâ íntcgra e puhlicades no porlel de

Transparência tla ( iinrara de Vereadores (Yolüube). O Senhor I'residente alrrldeceu rl pLescrçir de toLlos e

não hâvcndo ntais nada a scr tlatado dcclarou cnccrracla a pl'cscntc llcssào Orclinár'ia. SaLa "Scr,clino
Sil\eiÍa'_ dâ (lârnarâ dc Vcrcrdorcs dc Lalras clo SLrl.04 clc sctclrbro dc 2020.
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Vereador' Jonâias Rosa de Souza
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